
CHAMBRE DES COMMUNES

EXERCICE «GAIHURST» À RADIO-CANADA-COÛT

Question n° 410-M. Perron:
Quelle somme la Société Radio-Canada a-t-elle

dépensée pour l'exercice «Gaihurst», tenu au prin-
temps de 1962?

Réponse de l'hon. M. Halpenny:
La Société Radio-Canada m'informe que

l'on considère qu'il ne serait pas dans l'intérêt
public de divulguer des renseignements au
sujet du coût du programme car ce serait de
nature à nuire aux chances de la Société de
faire face à la concurrence dans son domaine.

*BUREAU DE POSTE DE BEAUCEVILLE (P.Q.)

Question n° 411-M. Perron:
1. Quelle décision le ministre des Travaux publics

a-t-il prise au sujet de la construction d'un bureau
de poste à Beauceville?

2. Quelle somme a-t-on versée pour l'achat du
terrain dudit bureau de poste?

M. McCleave:
1. Un bureau de poste sera construit à

Beauceville si le Parlement autorise des fonds
à cette fin.

2. $16,000.

RAPPORT DE LA COMMISSION DU TARIF SUR
LES HUILES VÉGÉTALES

Question n" 413-M. Thomas:
A quelle date le ministre des Finances prévoit-il

obtenir un rapport de la Commission du tarif au
sujet des graines oléagineuses et des huiles végé-
tales, y compris le soja, comme suite à l'étude qu'il
a mentionnée dans son discours du budget du 20
décembre 1960, à la page 1052 du hansard de cette
date, et qu'il a signalée encore une fois aux pages
1489-1490 du hansard du 26 janvier 1961?

Réponse de M. Graff±ey:
J'ai consulté le président de la Commission

du tarif et il m'informe que le travail à
l'égard de cette affaire est déjà bien avancé
et qu'à moins de circonstances imprévues, il
compte présenter un rapport avant le prin-
temps prochain.

LES CULTIVATEURS ET LE REVENU AGRICOLE

Question n° 414-M. Legaré:
1. Quel est le nombre approximatif des cultiva-

teurs dans chacune des dix provinces du Canada?
2. Quel a été le revenu moyen des cultivateurs

de chaque province durant les années 1957-1958,
1958-1959, 1959-1960, 1960-1961 et 1961-1962?

Réponse de l'hon. M. Hees:

1. Il y a bon nombre de cultivateurs exploitant des entreprises relevées au cours du recensement, qui sont classés
comme employés dans d'autres occupations. Si l'on en croit le relevé mensuel de l'effectif de la main-d'oeuvre du
22 septembre 1962, il y avait au Canada 441,000 cultivateurs établis à leur propre compte et employés agricoles.

Le nombre des fermes (recensement de 1961) ne permet de se rendre compte que très approximativement du
nombre des cultivateurs.

TABLEAU 1.-NOMBRE DES FERMES AU CANADA'

Fermes Entreprises
relevées agricoles
lors du de nature

Province recensement' commerciale'

Terre-Neuve...... ........................................................... 1,752 456Île du Prince-Édouard........................................................... 7,335 4,530
Nouvelle-Écosse.................... 12,518 4,939
Nouveau-Brunswick........ ............................ ... 11,786 5,116
Québec.......................... ........... .................................. 95,777 62,497
Ontario...................................................................... 121,333 90,345
Manitoba................................................. 43,306 33,522
Saskatchewan........................................... 93,924 82,285
Alberta................. ............ .............................. 73,212 58,698
Colombie-Britannique ...... ........... . 19,934 10,902
Yukon et Territoires du Nord-Ouest........................... ....................... 26 3

Total ............................................................. 480,903 353,293

'SOURcE: Recensement de l'agriculture, 1961.
Une ferme relevée au cours du recensement de 1961 est définie comme une propriété d'au moins un acre où

la vente des produits agricoles au cours des 12 derniers mois a atteint une valeur de $50 ou plus.
a Les entreprises agricoles de nature commerciale comprennent toutes les fermes qui ont effectué au moins

$1,200 de ventes de produits agricoles au cours d'une période de 12 mois (sauf les fermes du genre institution, c'est-
A-dire les fermes expérimentales, fermes de prisons, etc.).

Les derniers chiffres qu'on ait pu se procurer sur le nombre des cultivateurs, par province, sont ceux de 1951,
étant donné que les données du recensement de 1961 ne sont pas encore publiées.

[M. Hales.]
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